

# かめっ子だより No.160

令和7年12月23日  
八尾市立亀井小学校  
校長 柴山 八寿夫

## 世界で一つだけのカバンづくりに挑戦！

以前コンサートに来ていただいた human note が企画する「Bag Present Project～ケニアの小学校にカバンを届けよう」の取組みに参加することは、すでにお知らせしています。ひまわり学級を含めた各クラス一つずつ、合計 25 個のカバンを現在製作中で、次々と仕上がってきています。

ただし、デザインは「何でもOK」ではなく、ディズニーやアニメ（ポケモン・ドラえもん等）、サンリオのキャラクターについては、ケニアの子どもたちにも人気がありケンカに繋がる恐れがあるので、控えてほしいとのこと。でも、子どもたちの発想はユニーク。いろんなデザインのものが次々とできあがっています。

中には、「どんな絵を描くのか？」「誰が担当するのか？」一から話し合いで決めていたクラスもありました。さすがですね。

Human note の方は、来年1月21日(水)にケニアに渡航されます。子どもたちの作ったカバンで、ケニアの子どもたちが喜んでくれたら、とっても嬉しいですね。



## 明日で長かった2学期が終了！！

まだまだ暑かった8月に2学期がスタートし、短い(?)秋を経て、今はもうすっかり冬になりました。このように考えると2学期は長かったなあと感じます。本校でも11月下旬からインフルエンザが猛威を振るい、多くのクラスで学級閉鎖がありました。また、学年閉鎖になった学年も…。今週は学級閉鎖の心配もなく、何とか予定通り明日の終業式を迎えることができそうです。

ご家庭におかれましては、これまでお子様の体調管理等に努めてください、誠にありがとうございました。明日で2学期最後の日を迎えます。終業式当日もどうぞよろしくお願ひいたします。

